



新ゴリラ日記



vol.17

2018年9月

* 克服しました！ *

以前、いろんな野菜を食べてもうおうと、ゴリラたちに少しずつ試してもらった時には、「いらな~い」と言われてしまったナスとキュウリ。ちょっと遅くなってしましましたが、夏が旬！ということで、再挑戦してもらいました。きっと、ただ渡しただけでは食べないだろうと思ったので、キュウリ1本を半分に折り、半分をゲンタロウに渡して、残った半分をゲンタロウの前でかじって見せてみました。担当者がキュウリを食べるのをじっと見ていたゲンタロウ。クンクンかいから…パクッ。食べた～＼(^o^)／そのまま、パクパクと食べきってしまいました！克服！！

さらにモモタロウも食べてくれました。ゲンタロウとモモタロウが食べてしまつたので、ゲンキは挑戦できませんでした(^^;

ナスも同様にかじって見せたのですが、ゲンタロウは中身だけを少しかじって、あとはポイッと捨ててしまいました(>_<)夜のうちに食べるかもと思って、夕方の餌にも加えてみたのですが、(おそらくモモタロウが)半分ほど味見してみただけで、残りは翌朝までそのままでした。とりあえず、今回はキュウリが克服できたので良しとします(*^-^*)



↑キュウリ、意外とおいしいかも。



↑ナスをかじった後のゲンタロウ。この写真だと、「おいしい♪」って顔に見えるんですけど…

* 生えてきました！！*

最近、これも成長の証なのでしょうが、ゲンタロウの自己主張が激しくなってきたなあと思っていた矢先のことでした。ゴリラたちにお昼ごはんを与えた後、キーパーエリアでゲンタロウと少し遊んでいると…ゲンタロウが口を開けた瞬間に、あれっなんか白いものが！！もう一回口開けて～と確認してみると…前歯が生えてきてる！！！＼(^o^)／

3年以上前に乳歯が抜けた、ゲンタロウの上の前歯。いっこうに生えてくる気配が見られず、担当者も、もう生えてこないんじゃないの？まあちゃんと噛めてるから大丈夫かな、などと思っていました。

今回、右側の前歯が少し生えてきているのが確認できました。生えかゆりにこんなに時間がかかるなんてびっくりです (^_^;

歯抜けくんのままじゃなくてよかったね、ゲンタロウ。この調子で全部生えきりますように♪



立派な永久歯が生えてきました！

～今回の一枚～ 「もぐもぐゲンキ」

いつも口から少し餌をのぞかせ、口いっぱいにはおばって食べているようなゲンキ。実は歯が悪く、奥歯があまりないため、前歯で餌を噛んでいるだけなのです。でも、この食いしん坊のようなゲンキの顔も、担当者のお気に入りです♪

